



Pièces	7 Pièces
Superficie	290 m²
Référence	82359451
Prix	1 060 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

Authentique mas du 17ème à mettre au gout du jour, implanté sur un terrain complanté d'oliviers, de nombreuses Dépendances agrémentent cette propriété de 290m2. Elle se compose au niveau principal d'une cuisine ouverte équipé avec espace repas, wc indépendant, arrière cuisine/buanderie, une salle à manger, un salon avec cheminé s'ouvrant sur l'extérieur. Au niveau inférieur : une chambre , une salle de douches/wc, une petite chambre ou bureau avec accès direct sur l'extérieur. A l'etage : une chambre, une chambre avec sdb en suite, wc indépendant, suite parentale avec sdb/wc et placards. ...

Authentic 17th century farmhouse in need of updating, set in a land with planted olive trees, with numerous outbuildings adorning this 290m2 property. The main level comprises an open-plan fitted kitchen with dining area, separate wc, utility/laundry room, dining room, sitting room with fireplace opening onto the outside. On the lower level: a bedroom, a shower room/wc, a small bedroom or study with direct access to the outside. First floor: bedroom, bedroom with en suite bathroom, separate wc, master bedroom with bathroom/wc and cupboards. 2nd floor: attic bedroom, separate wc, bathroom. ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



CLG PRESTIGE IMMOBILIER

CLG PRESTIGE IMMOBILIER

CLG PRESTIGE IMMOBILIER